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ANDROMEDA  14 1 22 

Estamos prontos para o día da libertade 

 

Queridos irmãos deste lindo planeta azul, eu sou Andrômeda, tenho permissão 

para vir aqui de vez em quando. Antes de tudo expressar minha gratidão, 

gratidão por participar de todo esse processo, de participar de cada vitória, de 

cada crescimento, da evolução desse lindo planeta. Estamos prontos para ser 

os guardiões do Universo. Estamos sempre aqui, estamos sempre lá. Estamos 

sempre onde precisamos estar. Cada elemento do Universo, por mais simples 

que você se sinta inferior, tem sua própria função. Cada alma que se cria tem 

uma função, vai depender da evolução da alma descobrir no seu caminho 

como fazer, algumas nunca se lembram delas porque simplesmente se 

recusam a fazer parte de algo grande, talvez. E são essas almas que são 

facilmente manipuladas por quem as envolve, mostrando-lhes algo 

aparentemente maravilhoso e depois descobrindo que se trata de uma grande 

armadilha. Sou muito grato a Deus Pai/Mãe por nunca ter esquecido meu 

papel. Não posso confundir função e missão aqui. Minha função é ser guardiã 

do Universo, é ser uma alma que estará sempre pronta para trazer equilíbrio e 

levar luz a todos os pontos do Universo que dela necessitem.  

Quests são aquelas que são colocadas ao longo do caminho. Não nascemos 

para um, nascemos para muitos. Então, minha alma tem navegado neste 

Universo por eras, ainda fazendo o que foi criada para fazer, que é ser um 
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guardião. Estar aqui no processo de ascensão deste planeta pode parecer algo 

que você não entende, algo que você pensa porque lutar por isso nem sabe 

porque se expor assim e só digo que há um grande prazer em estar em uma 

missão. Há uma imensa alegria em nossos corações quando estamos em uma 

missão. Na maioria das vezes somos vitoriosos, porque na maioria das vezes, 

e nem sempre, existem quests e "missões". As missões complexas 

coordenadas pelos grandes seres de luz deste universo são missões vitoriosas. 

Nunca houve uma batalha perdida, pois esses seres são a própria expressão 

de Deus Pai/Mãe e sabem exatamente como agir em cada ponto, em cada 

problema para que a vitória seja certa. Nas missões em que não somos 

vitoriosos estão aquelas que não são coordenadas por esses seres. São 

missões decididas por nós mesmos. Por causa do nosso desejo de mudar algo 

formamos um grande grupo e vamos para a batalha, mas não temos a 

sabedoria e a experiência dos Grandes Seres de Luz e às vezes não 

alcançamos a vitória. Então, estamos aqui há um tempo para você. Para nós é 

pouco tempo. O tempo linear no planeta Terra é muito diferente do tempo da 

quinta dimensão. Estamos aqui com muita alegria, com muita glória, porque 

mais uma vez fomos vitoriosos. Agora gostaria de compartilhar com vocês o 

nosso sentimento, o sentimento dos seres Galácticos que estão aqui ao redor 

de seu planeta operando neste grande processo. 

Nunca houve um momento de arrependimento, mesmo nessas batalhas que se 

tornaram muito árduas, muito difíceis, longas e exaustivas, nunca perdemos a 

esperança e nunca desanimamos, porque a confiança nos grandes 

protagonistas desse processo é tão ótimo que não nos permitimos pensar em 

nada além da vitória e é exatamente esse sentimento que enche o coração e a 

mente de todos aqui. Isso causa uma onda de alegria, de amor que não pode 

ser quebrado, o que explica as muitas vitórias. Então hoje a sensação de dever 

cumprido, minha missão cumprida é de quase 100%. Por que quase 100%? 

Porque há uma limpeza a ser feita quando estamos lidando com seres que 

você não vê. Que eles estão camuflados em seu planeta em dimensões 

diferentes das suas, é mais fácil para nós fazermos o nosso trabalho porque 

você não vê nada. Isso lhe causaria muita dor, muita apreensão e muito medo, 

porque as batalhas não têm sido fáceis. Em nenhum momento dissemos que 

as batalhas eram fáceis de vencer, mas você não viu nada e isso é ótimo 
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porque não traz medo e não gera desconfiança. Eu diria que isso traz dúvidas, 

porque a gente fala, fala e fala e você não vê nada. Posso dizer que algumas 

batalhas foram além do seu planeta. eles foram mais longe no sentido de que 

reverberaram no mundo físico, mas você não percebeu. Tudo parecia normal, 

parecia mais um fenômeno de Gaia, então hoje o que falta 100% é limpar as 

cabeças físicas do planeta. É mais difícil porque muitos têm o poder de tomar 

decisões extremamente ruins em relação ao seu povo, então tudo deve ser 

feito com muito cuidado. Não estamos agindo nas sombras, tudo já está sobre 

a mesa. Seus líderes sabem exatamente o que devem fazer. Eles têm um 

prazo para fazer isso e sabem exatamente o que acontecerá se não cumprirem 

e também sabem o que acontecerá se tomarem medidas contrárias ao que 

queremos. Não é que estejamos nas mãos de seus líderes, mas eles têm que 

dar o primeiro passo. Não podemos fazer nada até que isso aconteça. Não há 

como eles simplesmente ignorarem todo o processo. Todos os governantes 

deste planeta sabem o que está acontecendo, mas alguns pensam que o 

tempo é infinito. Que podem continuar agindo o tempo que quiserem, ou seja, 

acham que são eles que estão comandando o navio e que estamos ali 

esperando a ação deles. Nós, os soldados desse grande processo, não 

sabemos as datas, mas os grandes líderes sabem e há datas, há prazos para 

esses líderes, como nos jogos que vocês jogam no planeta, desliga para ver. 

Só posso dizer que você verá porque nossos líderes não estão blefando, não 

estão mentindo, estão apenas aplicando o que já determinaram. Em breve, 

muito em breve, você os conhecerá. Seremos capazes de aparecer 

exatamente como somos. Existe uma infinidade de corpos, formas, cores, 

seres ao redor do seu planeta, e teremos o maior prazer e orgulho em nos 

apresentarmos com nossas melhores roupas como se estivéssemos todos indo 

para uma grande festa. Digamos que nos convidemos para a festa da 

libertação do seu planeta e que todos estaremos lá, e nesse dia você nos 

ouvirá aplaudir, porque teremos o maior prazer em aplaudir você, porque você 

será um planeta liberado. Nesse dia você terá posto fim a toda submissão, 

controle ou manipulação de qualquer ser sobre você. Nesse dia poderemos 

gritar “acabou!” e uma nova etapa começará. Uma etapa de abertura de 

consciência de conhecimento mas, acima de tudo, de muito trabalho. Você 

deixou este planeta muito sujo e agora terá a missão de limpá-lo. Estaremos 
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com você para ajudá-lo a limpá-lo, dando-lhe as ferramentas, a tecnologia para 

fazer isso, mas cabe a você fazer o trabalho. Cada um de vocês terá que pegar 

seus instrumentos, suas ferramentas e limpar o planeta. Cada um no seu 

ponto. E imagino que será um espetáculo ver todos vocês engajados nessa 

purificação. Gosto de vir aqui de vez em quando como se fosse o porta-voz dos 

soldados que estão em combate. Não nos sentimos inferiores aos 

comandantes. Esse sentimento ressoa conosco. Somos parte de tudo o que 

acontece. Nós e nossos comandantes estamos unidos: um pensamento, um 

objetivo, um resultado. Então nós temos uma voz. A gente só precisa querer 

conversar e ter com quem conversar, e eu já encontrei esse jeito e adoro vir 

aqui. É como se cada um de nós enviasse uma parte desta mensagem e eu 

reunisse você para conversar com você. Cumprimos mais uma missão, uma 

missão vitoriosa. É impossível dizer não, mesmo que não estejamos 100%, a 

vitória já está conquistada. Resta muito pouco tempo antes do grito de 

liberdade final e então, quando isso acontecer, será um grito unificado de todos 

os galácticos por seu planeta e certamente aplaudiremos cada um de vocês. 

 


